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（「異議なし」の声）  
（議長） 
異議なしと認めます。よって、各委員長からの申し出のとおり、閉会中の継続調査と

することに決定いたしました。  
（議長） 
次に、町長から行政報告の申し出がありましたので、これを許可いたします。  
「町長」  議長。  
（議長）  町長。  
「町長」（行政報告）  寄付採納について、ご報告申し上げます。  始めに、令和２年６月１７日、函館市上新川町１番２５号、道南うみ街信用金庫、理
事長、藤谷直久様より、地域住民の皆様への感謝の気持ちとして、江差産道南杉、木製

ベンチ一脚のご寄贈がありました。道南うみ街信用金庫様からは、平成２６年度より、

毎年、ベンチをご寄贈頂いており、今回で７脚目となります。ご寄贈頂きました木製ベ

ンチにつきましては、昨年に引き続き、旧檜山爾志郡役所の前庭に設置しており、観光

客など、訪れた方々に利用して頂いております。  次に、令和２年６月１７日、江差町字茂尻町８９番地３、第一生命保険株式会社、函
館支社江差営業オフィス、オフィス長、秋野厚子様より、新型コロナウイルス感染防止

のため、通常の入学式が行えなかった小学１年生へのお祝いとして、ハンディタオル４

１枚のご寄贈がありました。ご寄贈頂きましたハンディタオルにつきましては、早速新

小学１年生に配布させて頂きました。  次に、令和２年７月２７日、江差町字水堀町６番地２、株式会社ユーラス江差風力、
代表取締役、高瀬達秀様より、現金１９０万円のご寄付がございました。同社は、各発

電所がある全国の自治体に地域振興のためにと寄付を行っており、当町も平成２７年度

から、毎年ご寄付頂いております。なお、今回の寄付につきましては、教育関係の用途

に限定したものとなっておりますことから、町内小中学校の児童生徒が使用する教材備

品等の整備に活用させて頂くこととしており、本定例会に補正予算として、提案してい

るところでございます。 
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 次に、令和２年７月３１日、江差町字砂川１１番地３、株式会社北辰運輸、代表取締
役 矢原幸康様より、新型コロナウイルス感染拡大への影響で、スポーツ大会などが中
止となる中、子ども達を元気付けるために、小中学生のスポーツ振興充実に役立てて頂

きたいと現金２００万円のご寄付を頂きました。寄付金につきましては、小学生スポー

ツ団体への支援と、中学校部活動等への支援に活用させて頂くこととしており、本定例

会に補正予算として提案しているところでございます。 
最後に、令和２年８月５日、函館市若松町２番地５、明治安田生命保険函館支社支社

長、石桁健司様より、新型コロナウイルス感染拡大によって、地域社会全体に大きな影

響が生じていることを踏まえ、従業員と会社のマッチングによる地元支援、私の地元応

援募金として、現金１１万８００円のご寄付を頂きました。寄付金につきましては、新

型コロナウイルス感染症対策における、地域支援事業に活用させて頂きます。  以上のご寄付がありましたことをご報告申し上げますと共に、改めてご厚志に厚くお
礼申し上げ、行政報告を終わらせて頂きます。  
（議長）  以上で、行政報告を終わります。  
（議長） 
日程第５、一般質問を行います。 
今定例会の一般質問はお手元に配布のとおり、９名の議員から通告がありました。 
通告順に従って順次これを許可します。 
まず、塚本議員の発言を許可いたします。  
「塚本議員」  はい、議長。  
（議長）  塚本議員。  
「塚本議員」  机上での質問をさせて頂きますが、本定例会、私から２項目３点にわたり質問をさせて
頂きます。  まず１点目ですが、新型コロナウイルス感染症対策にかかる教育現場への対応について
をお伺いいたします。新型コロナウイルス感染症の影響により、学校は長期休校による学

習の遅れへの対応や、変則的な各種行事への企画等に加え、消毒作業や感染防止の対応に

追われ、教員の多くの皆さんは多忙を極めています。これらに対するサポート体制をどの


